



UNIVERSITÉ DE STRASBOURG



Maison
日私大
Universitaire
学会館
France - Japon

CONFÉRENCE

Mme Miho NAKATANI

Créatrice de bijoux

«*L'art de la patine* *Bijoux en alliages traditionnels japonais*»



L'art de la bijouterie japonaise est très différent de la bijouterie française par le style, les outils, l'histoire, l'esthétique. Miho Nakatani, qui a travaillé dans les deux pays comme bijoutier professionnel, nous présentera la bijouterie japonaise traditionnelle comparée à la bijouterie française en s'appuyant sur son expérience sur les établis d'atelier. L'art japonais aime jouer sur la texture et la patine, à l'opposé des bijoux occidentaux uniformément brillants. Souvent les bijoux sont composés de plusieurs alliages quasiment inconnus en dehors du Japon, particulièrement adaptés aux techniques de patine.

Pour mettre les bijoux en contexte, Miho parlera également de l'histoire des bijoux japonais traditionnels, et de leur utilisation avec les kimonos traditionnels. La culture du kimono a un lien fort avec les saisons, il en est bien sûr de même pour les bijoux traditionnels.

Conférence tout public – en anglais
Entrée libre – dans la limite des places disponibles

Lundi 11 janvier 2016 à 17h30
Maison Universitaire France-Japon
42a, Avenue de la Forêt Noire à Strasbourg

Contacts et informations

JSPS Strasbourg Office (03 68 85 20 17) - Maison Universitaire France Japon (03 68 85 20 12)